

Hilden, den 07. Oktober 2012

**Einladung zum Fototermin und Pressegespräch –
Dreharbeiten zu "Lune de Miel" in der Capio Klinik im Park in Hilden**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Team um die Hildener Regisseure und Produzenten Simon Hoff und Jan-Philipp Matthewes hat die erste Phase der Dreharbeiten für den Spielfilm „Lune de Miel“ in Paris und an der Côte d’Azur Mitte August erfolgreich beendet. Am 20. Oktober 2012 findet nun der letzte Drehtag in der Capio Klinik im Park in Hilden statt. „Wir haben bereits sehr gute Erfahrungen mit der Capio-Klinik als Location gemacht und freuen uns auf den Dreh in Hilden“, so Simon Hoff.

Frank (Sebastian Faust), Outplacement-Berater und Mitte Vierzig, hat seine Frau vor drei Jahren nach einem Unfall verloren. In Erinnerung an ihre Hochzeitsreise fährt er jedes Jahr durch Frankreich bis nach Cannes, wo er auf dem Cimetière du Grand Jas seiner Frau gedenkt. Auf seiner Reise lernt er Jasmin (Emilie Haus) kennen, eine junge Frau, die nach dem Zerwürfnis mit Freund und Eltern per Anhalter durch Europa unterwegs ist, um ihre Bestimmung zu suchen. Sie ist die erste Person, der er sich nach all der Zeit öffnen kann. Eine Hommage an die Nouvelle Vague und eine Ode an die Freundschaft.

Im Rahmen des letzten Drehtages möchten wir Ihnen das Projekt näher vorstellen und laden Sie daher herzlich zum Pressetermin ein.

Datum: Samstag, 20. Oktober 2012,

Pressegespräch: 14.45 - 15.30 Uhr

Ort: Capio Klinik im Park, Hagelkreuzstraße 37, 40721 Hilden

Kostenfreie Parkplätze sind auf der Hagelkreuzstraße sowie auf dem Lindenplatz verfügbar.

Hauptdarsteller Sebastian Faust (Frank Jung) sowie Komponist und Nebendarsteller Matthias Kaufmann (Dr. Vogt) werden am Drehort anwesend sein und für kurze Interviews zur Verfügung stehen. Weitere Gesprächspartner sind Kameramann Joel Thum sowie die Produzenten und Regisseure Simon Hoff und Jan-Philipp Matthewes.

Bei Interesse haben Sie im Anschluss an das Pressegespräch die Möglichkeit, den Dreh einer Szene mitzuverfolgen.

Bitte geben Sie uns telefonisch bei Simon Hoff, mobil 01577-6308327, oder per E-Mail an contact@jps-productions.com Bescheid, ob wir mit Ihnen rechnen können.

Wir freuen uns über Ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen

Simon Hoff & Jan-Philipp Matthewes

Simon Hoff und Jan-Philipp Matthewes produzieren seit fast zehn Jahren Filme, Musikvideos und Dokumentationen. Ihre Kurzfilme wurden bereits bei Festivals in der Schweiz und in den Niederlanden gezeigt. In ihren Produktionen bringen die zwei Filmemacher etablierte und Nachwuchskünstler zusammen und präsentieren die Hildener Filmszene einem überregionalen Publikum.

Weitere Informationen und eine Auswahl von Kurzfilmen finden Sie auf www.jps-productions.com sowie auf facebook.com/jpsproductions

Pressekontakt:

Simon Hoff

Mobil: 01577-6308327

Email: contact@jps-productions.com



Bei den Dreharbeiten in La-Roquette-sur-Siagne, Frankreich, August 2012 © JPS Productions